



COMUNICADO DE PRENSA

Nº43

Hualpén, 09 de febrero de 2005

Níkel Fyfe

Embajador de Nueva Zelanda en Hualpén

- Mañana jueves 10 de febrero, a las 10:00 horas visitará Níkel Fyfe, Embajador de Nueva Zelanda a Marcelo Rivera Arancibia, Alcalde de Hualpén, en las dependencias de la alcaldía, ubicada en Chaitén # 8070, sector Unimarc.

A las 10:00 horas de mañana jueves 10 de febrero visitará al alcalde de Hualpén, Marcelo Rivera Arancibia el Embajador de Nueva Zelanda, Níkel Fyfe, en la oficina de la alcaldía.

Luego, a las 10:30 horas se dirigirán a Petrox, donde sostendrán conversaciones con autoridades de la empresa, para estrechar lazos entre ambos países.

La visita del embajador se enmarca en el objetivo de conocer las potencialidades tanto económicas como sociales de nuestra comuna.

En la agenda se contempla llevar a conocer, al embajador, las riquezas naturales de nuestra zona. Por este motivo se realizará una cabalgata hacia la península de Hualpén, el viernes 11 de febrero desde las 08:30 a 10:30 horas de la mañana.

Más informaciones.

Municipalidad de Hualpén.

Fono Móvil : 08-2290131 / 08-2143925 (Sandra)

Fono Fax : 041-425501

Fono : 041-261180

E-mail : sruiztagle@hualpenciudad.cl

Cc : ejara@hualpenciudad.cl

MUNICIPALIDAD DE HUALPÉN
Chaitén 8070 – Fono (56) (41) 261180 - Fax (56) (41) 425501
Hualpén, VIII Región, Chile



COMUNICADO DE PRENSA
